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KASE провела награждение представителей деловых СМИ, наиболее 
профессионально освещавших биржевой рынок в текущем году 

 

04 декабря Казахстанская фондовая биржа (KASE) по складывающейся традиции собрала 
представителей средств массовой информации (СМИ), чтобы поздравить их с 16-летием тенге 
и поблагодарить за труд и профессионализм. Праздничное мероприятие проходило в отеле 
InterСontinental Almaty the Ankara in Kazakhstan. 

Памятными дипломами и почетными грамотами были награждены: 

− журналист Татьяна Батищева (журнал "Эксперт Казахстан") – в номинации "За высокий 
профессионализм"; 

− главный редактор газеты "Курсивъ" Данияр Буканов – в номинации "Прогрессивный 
редактор"; 

− журналист Вячеслав Плошай (за работу в газете "Курсивъ") – в номинации "Открытие 
года"; 

− журналист Гульсум Кунелекова (газета "Фокус") – в номинации "За оперативное 
реагирование"; 

− журналист Динара Шумаева (журналы "Личные деньги" и "Рынок ценных бумаг 
Казахстана") – в номинации "За популяризацию рынка"; 

− продюсер программы "Биржевой спринт" Марина Султанова (телеканал "Хабар") –  
в номинации "За профессиональный подход"; 

− журналист Владимир Бовкис (программа "Биржевой спринт" телеканала "Хабар") –  
в номинации "За профессиональный подход"; 

− журналист Анар Куанышбекова (газета "Алаш айнасы") – "Лучший казахскоязычный 
журналист". 

В этом году KASE отметила не только работников СМИ, но и сами средства массовой 
информации: 

− программу "Биржевой спринт" телеканала "Хабар" – за лучший телевизионный проект 
по тематике фондового рынка; 

− газету "Курсивъ" – за объективное освещение; 

− газету "Фокус" – как актуальный проект; 

− информационное агентство "Интерфакс-Казахстан" – за качество и оперативность. 

В мероприятии приняли участие около 20 журналистов, авторов и редакторов специальных  
и республиканских печатных изданий, деловых программ телевидения. 

После окончания торжественной части мероприятия журналисты имели возможность 
пообщаться с руководством KASE и получить ответы на интересующие их вопросы. 


